
平成 31(2019)年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2020年 3月 8日（土）9:27～12:08（途中換気のため中断 2回） 

会 場 スポーツ総合センター ミーティングルーム 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・ 

徳永常任理事・宮崎常任理事・五味理事・中里理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・江森理事・

大和田理事・梅田理事・河田理事・古田理事  

                

会長挨拶  （新型コロナウイルスの影響から）当会議開催の要否に関し問合せがあったが、どうしても

開かねばならない会議である。簡潔明瞭に活発な意見を交わし進めていただきたい。 

議 題 

１．協議事項 

（１） 各種規程の改正について  

・埼玉県小学生バレーボール連盟加盟団体登録及び個人登録規定（案） 

〇北田競技委員長  別紙改正案と新旧対照表の通り 

〇小俣理事長    日小連の顧問弁護士のチェックが完了している。 

・埼玉県小学生バレーボール連盟登録料規程（案） 

 〇北田競技委員長  別紙改正案と新旧対照表の通り 

 〇山下会長     資料配布のみとなった際には図式化するなど周知徹底の方法をお願いする。 

（２） 令和２年度主要行事予定（案） 

 〇北田競技委員長  別紙主要行事予定（案）の通り 

〇山下会長     近県交流大会（3月下旬・東京）も中止となる。 

（３） プロジェクトについて 

 〇相沢プロジェクトリーダー   令和 2年度は現行通り。令和 3年度以降に検討する。 

           混合は女子の地区割に所属し、混合として各地区競技委員 1名を選出する。 

・令和 2年度埼玉県小学生バレーボール連盟各協議会の予選会・決勝大会の競技方法について（案） 

 〇北田競技委員長  別紙資料の通り。 

 〇小俣理事長    令和３年度の変更は来年度早めに示して欲しい。一次予選のみもあるのか。 

           会長杯（新人大会）出場チーム数の開示のタイミングは検討してはどうか。 

 〇大和田西部副委員長 一次予選のみでは（シード消滅など）不公平感が出るのでは。 

 →北田競技委員長  比例代表制で想定すると２次予選を行う必要がある。 

 〇畔原東部委員長  混合の県大会出場数は 8チームか。また競技役員の選任はいかがか。 

 →北田競技委員長  現在のチーム登録数を勘案した。混合の競技役員を各地区より選出してもらう。 

 〇石田東部副委員長 県大会出場チーム数の決定に関し明文化すべきではないか。 

 〇山下会長     皆さんの知恵を絞って進めていこう（様々な予選の方法があるであろう） 

           懸案事項として競技をスタートすることとする。協力をお願いする。 

 

・埼玉県小学生バレーボール連盟創立 50周年記念事業について 



 〇大澤総務委員長  式典担当。令和 4年 4月 29日 総合開会式後 埼玉グランドホテル深谷にて 

           １チーム１名以上の参加を予定。感謝状贈呈予定あり。出席者を検討中 

 〇飯塚審判委員長  記念グッズ担当。皆さんの意見を纏めて進めたい。 

 〇笠原経理委員長  式典会場担当。開会式会場よりバス運行予定。200 名程度収容の会場を予約済。 

○北田競技委員長  記念誌担当。変遷や大会記録等を掲載。県協会 70 周年記念誌等を参考にする。 

〇金子強化・指導委員長 運営担当。検討中である。 

〇山下会長     現理事会メンバーが各役員となる。総会にて開催の周知（予算含む）を行うこと 

・4/11（土）登録届＆全日本大会参加申込み受付（登録料・参加費受領）各地区にて実施 

 〇北田競技委員長  4/12(日)競技委員各地区２名が参集し会議予定。申込書の確認等を行う。 

経理、総務委員長も会場へ行き現金、必要書類を預かる。 

（４） 4/29総合開会式挙行と同日の総会開催について 

 〇笠原経理委員長  会場（ビッグタートル）の状況は、現在トレーニングルーム以外は利用可能。 

 〇金子強化・指導委員長 総合開会式の準備を進めているが、現状が好転せねば挙行が困難であろう 

 〇大澤総務委員長  状況が変わらなければ、勇気をもって中止も視野に入れざるを得ない。 

 〇北田競技委員長  監督会議と抽選が出来たら、大会を進められる。 

 〇小俣理事長    4月初旬に理事会を開いて検討。責任抽選という選択肢もある。 

 〇山下会長     総会を開催出来ねば、書面承認による評決となるがいかがか。→賛成多数 

           5月緊急理事会開催も検討。他競技も中止や延期が多い。 

（５） その他 

 〇北田競技委員長  HP・MRSにて周知文書を掲載する（内容は理事長承認を得る） 

           MRSは 3/11より新年度登録開始。 

 〇松浦男子委員長  入部希望者対応のため 4/11以前に練習再開を許可いただけないか。 

 →山下会長     政府見解に準じていただきたい。 

 〇松浦男子委員長  審判講習会は年度内実施が必須か。 

 →飯塚審判委員長  各地区審判長と相談し開催。審判委員会は協力する。 

 〇松浦男子委員長  4/11受領会の会場費負担は今年度でよろしいか。 

 →笠原経理委員長  来年度の予算内でお願いする（一時立替で対応いただきたい） 

 〇飯塚審判委員長  4/29総合開会式会場にてルールブック販売予定。協力を請う。 

 〇畔原東部委員長  4/5東部地区審判講習会開催の可否は現状を踏まえて 

 〇北田競技委員長  ボールメーカーの斡旋チラシが入手できれば、受領会にて配布できる。 

 〇宮崎北部委員長  今般の自粛ムードの中にあっても練習を継続しているチームがあると聞く。 

 →山下会長     良識ある判断を望む。 

 →小俣理事長    当分の間、自粛願いたい。小連の活動中に感染者を出さないことが最優先。 

           4/5(日)臨時理事会開催予定 

 〇山下会長     新人戦西部地区二次予選参加料は返金する（会長責任とし、処分は理事長一任） 

須田副会長挨拶 

長時間にわたる慎重審議に感謝する。次回 4/5理事会も よろしくお願い致します。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


